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会長の時間 古本良子会長   

下半期、第一例会となりました。改めまして、本年も宜しくお
願い致します。本日は、待ちに待ったと申しましょうか…入会セ
レモニーがございます。新年の第一例会に、3 名の新入会員様を
お迎え出来る運びとなりました。当クラブにとりましては本当に
喜ばしいことでございます。会員増強委員会始め、御紹介者とな
りました皆様に心より御礼申し上げます。新会員の皆様におかれ
ましては、「なんだこの歌は？」「四つのテスト？」と『？』尽く
しになるかとお察し致します。かくいう私もその一人でした(笑)。それらの意味を理解出来るよ
うになるまでは人それぞれですが、「なるほど！」と思える日はいつかやってくるかと思います。
その日まで、一緒にロータリー活動を精進して行けたらと願っております。 

さて、本日は 1 月 7 日、七草の入ったおかゆを食べるとされる別名『七草の節句』の日であ
ります。意味合いとして「お正月で疲れた胃を休める為くらいかなぁ…」と思っておりました。
しかし調べてみると、本来の意味は『邪気を払い万病を除く』と言い伝えられているそうです。
昔は冬に採れる青菜が少なかったことから、さまざまな栄養素が含まれる春に芽吹く七草は貴
重な食材でした。お粥に入れて食べることで、お正月で疲れた胃を休め、不足しがちな栄養を
補い邪気(病気等)を払うということだったのですね。改めて、先人の知恵、日本古来の伝統は素
晴らしいと思いました。 
春の七草：セリ・ナズナ、ゴギョウ・ハコベラ、ホトケノザ、スズナ・スズシロ 

秋の七草：ハギ・キキョウ クズ・フジバカマ オミナエシ オバナ・ナデシコ 

 

幹事報告 谷野秀之幹事  

理事会報告(承認事項) 

・親睦例会について 1 月 21 日 於：ムーンストーン 

・飯能、日高合同例会について 

 3 月 26 日(水)  於：ヘリテイジ飯能 
 

 

結婚誕生祝 小坂雅彦親睦委員長 

 

 

 

〔結婚記念日〕 

 

大河原 実夫人 忍様 

松井幸司夫人 啓子様 

 

〔結婚記念日〕 

引間 豊さん 

谷野秀之さん 

 

 



 

入会セレモニー 3 名 
 

 

 

 

 

 

 

内海伸幸 様 ㈱ニシキ   代表取締役 紹介者 清水佳代子会員 

齋藤由貴 様 ㈱ぴあのっち 代表取締役 紹介者 白井 威会員 

清水貴博 様 ㈱清水精機  代表取締役 紹介者 白井 威会員 
 

 

クラブ協議会 年度後半所信表明         

古本良子 会長 
下期に入り、新しい仲間(新会員 3 名)をお迎えすることが出来、本当に嬉しくおもっておりま

す。後期の大きな事業として、チャリティゴルフ大会が控えております。実行委員長始め会員
皆様に御協力頂き、大成功出来るよう尽力したいとおもいます。引き続き、会員皆様の御協力
を宜しくお願い致します。 

犬竹一浩 副会長 

あっという間に年度後半になりました。卓話等でお客様をお招きする機会も増えるとおもい
ます。温かい接待を心がけ、会員皆様が楽しく為になる例会になるよう努めたいです。お客様
には「また日高 RC へ来訪したい」と思って頂けるようにしたいです。 

谷野秀之 幹事 
会員皆様に助けて頂きながら、何とか前期を乗り切りました。後期には、当クラブの一大イ

ベントであるチャリティゴルフ大会が控えております。また、IМ始め合同例会等の移動例会も
多数ございます。引き続き、会員皆様の御協力を宜しくお願い致します。 
白井 威 クラブ管理･運営委員会委員長 

 本来であれば、枝分かれしている各委員会の皆様と座談会等を開催したかったのですが、な
んだかんだ慌ただしく過ぎてしまい叶いませんでした。後期も様々な行事がございますが、よ
り良いロータリー活動が続くよう会員皆様の御理解、御協力を宜しくお願い致します。 

李 濬姫 職業奉仕委員会委員長 

 新会員の皆様をお迎えしたこともあり、改めてロータリーに於ける職業奉仕の意味を考えた
いと思いました。「奉仕に学び 職業で奉仕する」ロータリアンが目指すべき崇高な理想ですが、
少しでも近づけるよう、皆様と邁進して行きたいです。 

松井幸司 社会奉仕委員会委員長 
 前期には『日高市民まつり』がございました。副委員長始め、会員皆様には大変お世話にな
りました。盛大に終えることが出来、本当に良かったと思っております。後期にも『フードパ
ントリー』等の奉仕活動がございます。引き続き御協力を宜しくお願い致します。 
和田貴弘 国際奉仕委員会委員長 

ロータリー財団、米山奨学会への定額寄付を会員皆様から御協力頂いております。 

大変なご時世、決して明るくない世の中ですが、皆様には心より感謝申し上げます。下期も、
セミナー等ございましたら参加したいと思っております。 

清水佳代子 青少年奉仕委員会委員長 

チャリティゴルフ大会の収益浄財が、青少年育成各団体への助成金贈呈へと繋がります。こ
れは日本の未来を担う子どもたちの育成に繋がる、大変有意義なプロジェクトだと感じていま
す。是非成功させたいです！引き続き御協力を宜しくお願い致します。 

鬼澤孝広 ＳＡＡ 
 前期は、他用と重なり代役の方に司会をお願いするなどご迷惑をおかけする事もありました。
会長、幹事を始め、会員皆様に助けて頂き、なんとかここまで来ることが出来ました。下期も、
引き続き会員皆様の御協力を宜しくお願い致します。 
  

出席報告 
1 月 7 日 会員数 出席数 出席免除 欠席数 出席率 12/17 修正率 

夜間 ２１ １７ ２ ４ 84.2％ 100％ 
 

ニコニコボックス報告 会員 17 名 合計金額 21,000 円 累計金額 200,000 円 

 


